

# Audomarois : l'abbé Gérard Herbaut, soixante ans au service des paroissiens

Publié le 13/09/2016 - La Voix du Nord

**L'abbé Gérard Herbaut, installé à Longuenesse, a fêté ses soixante ans de prêtrise, dimanche 11 septembre, en compagnie de prêtres des environs, de paroissiens, amis et anciens élèves.**



Gérard Herbaut a effectué toute sa carrière dans l'Audomarois.

C'est en 1957 que l'abbé Herbaut arrive à Saint-Omer, six mois après son ordination. Il est nommé au collège Saint-Bertin, où il enseigne le français et le latin. Il devient très vite animateur en catéchèse. En parallèle, il donne un coup de main à la paroisse de l'Immaculé-Conception et à l'école Notre-Dame Enclos. Puis il s'occupe de l'aumônerie du lycée Saint-Denis.

Il a occupé ces fonctions pendant plus de quarante ans, avec en plus l'aumônerie des Scouts de France, dont il fut nommé aumônier régional pour le diocèse d'Arras. Il fut également prêtre accompagnateur des équipes Notre-Dame et des servants d'autel. Enfin, il s'est investi quelques années dans l'animation de la grotte de Clairmarais.

## Il officie encore tous les jeudis

En 1996, il quitte l'Audomarois pour Lumbres où il est nommé curé pendant dix ans. Puis il s'installe à Longuenesse pour sa retraite. Gérard Herbaut continue de célébrer la messe tous les jeudis à la chapelle de Seninghem et répond toujours favorablement aux demandes de son doyen, l'abbé Boucly, lorsqu'il s'agit d'aller officier dans une église de la paroisse Saint-Benoît en Morinie.